

**WE CAN
MAKE IT
HAPPEN.**



Teltronic

**Teltronic, S.A.U.
Política de Seguridad de la Información**



POLÍTICA DE SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN

La presente Política se alinea con el estándar internacional ISO/IEC 27001:2022 y el Esquema Nacional de Seguridad (ENS). Su objeto es establecer las previsiones necesarias para que **TELTRONIC, S.A.U.** (en adelante, **TELTRONIC**), empresa dedicada al diseño, fabricación y postventa de equipos y sistemas de radiocomunicaciones, proteja la información, garantizando la confidencialidad, integridad y disponibilidad de los datos, esenciales para alcanzar sus objetivos estratégicos.

Es fundamental identificar, evaluar y gestionar sistemáticamente los riesgos que afectan a la información, con el fin de:

- Establecer, implementar, mantener y mejorar continuamente las políticas, procedimientos y controles relacionados con la seguridad de la información.
- Monitorear y medir los riesgos y controles, así como su impacto en el negocio.
- Mantener el riesgo siempre por debajo del nivel aceptable asumido por la empresa.
- Desarrollar y gestionar un plan de continuidad de negocio, como herramienta esencial para preservar la seguridad de la información y fomentar la mejora continua.

La Dirección de **TELTRONIC** manifiesta su apoyo y compromiso con la seguridad de la información, integrándola en todos los procesos de negocio. Participa activamente en la definición, seguimiento, revisión y control de políticas, procedimientos, instrucciones, registros, objetivos y controles de seguridad de la información, asegurando su constante mejora y la continuidad del negocio.

El compromiso de la Dirección se refleja en la asignación de los recursos, roles y responsabilidades necesarios para la correcta implementación, desarrollo, mantenimiento y seguimiento de la gestión de la seguridad de la información y la continuidad del negocio, conforme al estándar internacional ISO/IEC 27001:2022 y el Esquema Nacional de Seguridad (ENS).

La Dirección de **TELTRONIC** ha designado un Comité de Seguridad de la Información y un Responsable de Seguridad de la Información, manteniendo documentados sus roles y responsabilidades.

TELTRONIC se compromete firmemente a cumplir con todas las leyes y regulaciones vigentes aplicables. La empresa se asegura de estar al tanto y cumplir con la normativa vigente en materia de seguridad de la información, promoviendo una gestión eficiente de los recursos del sistema de gestión de seguridad de la información para reducir el impacto ambiental, extendiendo este compromiso a todo su personal y demás partes interesadas.

La formación y concienciación del personal en temas de seguridad de la información, así como la comunicación de cualquier incidente de seguridad, son esenciales para el correcto funcionamiento de los sistemas de información en [TELTRONIC](#). Por esta razón, se llevan a cabo regularmente acciones formativas y de sensibilización en este ámbito, consideradas indispensables para una adecuada gestión del conocimiento entre el personal, mejorando la efectividad de las medidas y acciones implementadas en seguridad de la información.

La Dirección revisa anualmente el contenido de esta Política de Seguridad, para confirmar su vigencia o proceder a su actualización. En caso de cambios significativos, ya sean operativos, legales o contractuales, se realizará una revisión siempre que sea necesario, garantizando así que la Política se mantenga actualizada en todo momento.

Esta Política está disponible en la página web corporativa y en una plataforma accesible a todo el personal de [TELTRONIC](#).

Fdo. La Dirección

Juan Ferro

LA SEGURIDAD ES COSA DE TODOS



WE CAN MAKE IT HAPPEN.

